

ANIVERSARIOS DE JULIO 2024

Julio 3, 1999

25 aniversario de la aplicación, por primera vez a nivel institucional, del instrumento científico para sistematizar la admisión a la Universidad: la Prueba de Aptitudes Académicas (PAA).

Julio 22, 2014

10° aniversario de la obtención de grado de los primeros doctores de la Facultad de Organización Deportiva, Raquel Morquecho Sánchez y Heriberto Antonio Pineda Espejel, al defender sus tesis de Doctor en Ciencias de la Cultura Física.

Julio 26, 2004

20 aniversario de la instalación del Consejo Consultivo Internacional (CCI), con el propósito de contribuir en la vinculación de la UANL con el contexto mundial.

Julio 1, 1964

60 aniversario de la aprobación por el Consejo Universitario de la creación de la Preparatoria No. 5 en Sabinas Hidalgo, N. L., bajo las condiciones de tener local amplio, recursos para equipar laboratorios y maestros con seriedad y capacidad.



Julio 7, 2014

10° aniversario de la graduación en el Aula Magna de la primera generación del programa Aula.Edu, integrada por 197 alumnos que realizaron estudios de bachillerato en los distintos Centros Comunitarios que forman la red de Desarrollo Social del estado.

Julio 22, 2009

15 aniversario de la inauguración de la Sala de Juicios Orales de la Facultad de Derecho y Criminología y la jueza María del Rosario Garza Alejandro encabeza la primera audiencia penal como sede la UANL del Poder Judicial en materia de juicios orales.



Julio 29, 1939

85 aniversario de la instauración del Servicio Social por el Consejo de Cultura Superior al enviar a la primera brigada de estudiantes de Medicina, conocida como "Grupo de los 17", a municipios apartados.

Julio 29, 2019

5° aniversario del inicio de clases de bachillerato al interior del Centro de Readaptación Social de Apodaca y del Centro Femenil en la Modalidad Mixta Autoplaneada, con asesoría de la Preparatoria No. 3.



UANL



AYER EN LA UANL

3/julio/1936. Después de algunas discusiones, se acuerda que el Consejo de Cultura Superior, reconozca al Sindicato de Trabajadores de la Enseñanza Superior como única organización de su clase y como órgano a través del cual debe tratarse todo aquello que se refiere a sus componentes.

3/julio/1940. Se aprueban varias reformas al Reglamento de la Escuela Normal. Queda suprimido el curso de Teoría del Kindergarden por falta de alumnas y de presupuesto. A partir del año escolar se establecerá con carácter de materia obligatoria en el segundo año la clase de Psicopatología Pedagógica; en el primer año se dará la clase de Técnicas de la Enseñanza de Materias Especiales, aumentada en un hora. Se agrega en el primer año un curso de una hora por semana de Ortografía Práctica.

20/julio/1947. El Dr. Eduardo Aguirre Pequeño inicia su asistencia al IV Congreso Internacional de Microbiología verificado en la ciudad de Copenhague, Dinamarca, donde presenta la ponencia “Mal del Pinto en México. Nuevas orientaciones clínicas para su estudio”.

2/julio/1951. La Escuela de Verano, en su sexta anualidad, organiza la nueva Sección Pedagógica para servicio del magisterio del estado, con cursillos a cargo de Rafael Ramírez sobre enseñanza secundaria y Gabriel Capó Balle sobre psicología de la adolescencia.

24/julio/1959. El rector informa al Consejo Universitario que la campaña iniciada por el director de la Facultad de Ingeniería Civil, Ing. Ernesto Romero Jasso y el del Comité Pro-Construcción del edificio, ha tenido resultado verdaderamente positivos; que la construcción se ha terminado totalmente en lo que respecta a la obra gruesa.

1/julio/1960. El presidente del Patronato Universitario, Manuel L. Barragán, apadrina la

generación de la Facultad de Ingeniería Mecánica y Eléctrica en el Aula Magna donde en su discurso en la fiesta de recepción les pide no olvidar jamás a su Universidad que “constituye una prolongación del hogar paterno”.

8/julio/1968. A través de la Asociación de Amigos y Egresados de la UNL, el rector recibe como donativo una serie de publicaciones científicas acumuladas a lo largo de una vida de estudios y observaciones por el donante Manuel L. Barragán, quien recientemente fue distinguido a nivel internacional por su amor a las obras sociales.

2/julio/1973. Inician los cursos de verano de Física, Química, Matemáticas, Biología, Inmunología, Biología molecular, Biología celular, Enfermedades de cítricos, Termodinámica de las mezclas, Proteínas de origen celular, impartidos por maestros de distintas universidades del país y el extranjero, organizados por el Centro de Estudios Avanzados del Instituto de Investigaciones Científicas con la colaboración de la ANUIES.

2/julio/1981. El director del Departamento de Servicio Social, Generoso Cantú, anuncia el inicio del programa de los centros cívicos, por el cual por primera vez los pasantes atenderán los centros cívicos de colonias populares para atender la solución de sus problemas sociales.

10/julio/1985. La Comisión de Honor y Justicia recomienda que se programen anualmente auditorías a los archivos escolares de todas las Dependencias académicas de la Institución, las que serán ejecutadas por la Comisión Académica del Consejo Universitario.

21/julio/1993. Los jóvenes rechazados en el proceso de selección de ingreso a las preparatorias de la UANL realizan marcha pacifista para demandar “libertad” de estudiar en la Universidad.